

association



dcp

dyskinésie ciliaire primitive

L'ADCP

est l'association des patients
atteints d'une DCP

**La Dyskinésie Ciliaire Primitive (ou DCP), est une
maladie génétique rare affectant les cils.**

Responsable principalement d'infections précoces
et récidivantes des voies respiratoires, elle est
aussi à l'origine de troubles de la fertilité.

Les missions de l'ADCP :

- Information sur la DCP
- Conseils (parcours médicaux et aides médico-sociales)
- Soutien et rencontres entre adhérents
- Soutien de la recherche





Vous souhaitez :

- avoir des nouvelles de l'association ?
- être aidé au quotidien ?
- avoir accès à des ateliers en ligne ?
- accéder à notre boutique ?
- devenir bénévole ?

Rejoignez-nous !



sec.adcp.asso@gmail.com



@ASSODCP



@ASSOADCP



@ASSOCIATIONDCP